

UN MÉDICO
RURAL 
ISAAC PUENTE



Dans la rubrique « Etrangers indésirables » :

CORAI RUGGIERO

Ruggiero Corai, fils de Giovanni Maria et Bombena Pasqua, est né le 12 mars 1888 à Pordenone. Il est électricien. Il est domicilié à via Borgo Campagna 10, Pordenone avec son épouse Fiorina Moi et leur quatre enfants. Corai émigre en France en 1930, et en octobre 1936, à l'âge de quarante-huit ans, il part pour l'Espagne. Il envoie régulièrement des mandats à sa famille restée à Pordenone par l'intermédiaire du Secours Rouge. Il s'engage d'abord dans la formation Picelli, puis dans le bataillon et la Brigade Garibaldi. Il combat sur de nombreux fronts, à Mirabueno, Majadahonda et Arganda. Lors de la formation de la Brigade Garibaldi, Corai est attaché au 4ème Bataillon et combat à Huesca, Brunete et Saragosse, en Estrémadure, à Caspe et sur l'Ebre en 1938 : <http://www.gimenologues.org/spip.php?article1012>

CETTIN PIETRO « CETTIN Pietro, fils de Giuseppe et de Paola Markich, nait le 30 juin 1914 à Montefalcone. Il quitte l'Italie clandestinement en juin 1937 par refus de la discipline fasciste. Il se rend à Paris puis en Espagne le 27 septembre 1937. Il ne peut pas rejoindre le front car à cette date on n'y accepte plus de volontaires. Il travaille tout de suite à la Casa laboral de Sans jusqu'en janvier 1938, puis à l'usine collectivisée « I » de San Andrés comme ouvrier fraiseur. Il n'a jusque-là jamais appartenu à un syndicat, parti ou organisation, déjà du fait de son jeune âge, mais il a toujours été un sympathisant des idées anarchistes se rapprochant du mouvement anarchiste italien à Paris. Il est favorablement connu pour sa droiture et son sérieux. Il adhère au syndicat de la métallurgie de la CNT, et à la SIA (Solidaridad Internacional Antifascista), et à la Ligue des Droits de l'Homme (LIDU). Nous délivrons le présent certificat à Barcelone, le 8 novembre 1938 : <http://www.gimenologues.org/spip.php?article1011>

Dans la belle collection Biblioteca de la Anarquía, **Pepitas de Calabaza et la FAL ont fait paraître en 2021 : *Un médico rural. Isaac Puente.***

Isaac Puente était un médecin et un éminent militant anarchiste, naturiste et membre de la CNT, surtout connu comme éditeur de "El comunismo libertario", la base théorique sur laquelle les anarchistes espagnols ont entrepris de créer le paradis sur terre. Homme de grandes connaissances scientifiques, il a inlassablement diffusé les idées d'égalité entre les êtres humains. Et il a essayé de les mettre en pratique. Infatigable collaborateur de la presse, son œuvre - très malatestienne dans son apparente simplicité - reste incompréhensiblement méconnue. Ce volume, "Un médico rural", tire son titre du pseudonyme sous lequel Puente a signé nombre de ses collaborations, et est structuré en deux blocs principaux : Salud (écrits liés aux soins du corps) et Anarquía (articles de nature plus politique). Avec ce livre, Pepitas souhaite contribuer à la tâche de diffusion de la pensée et de l'œuvre de l'un des théoriciens libertaires les plus importants et les plus aimés de tous les temps. Les éditeurs

<http://www.gimenologues.org/spip.php?article1009>

Toulouse le 30 septembre 2022

Au CRAS : Soirée sur Les crimes de la UNE (Union Nationale Espagnole) en 1944 avec Christophe Castellano.

La soirée a été reportée à une date que nous signalerons.

<http://www.gimenologues.org/spip.php?article1010>

Les giménologues, premier octobre 2022.